

Consignes d'arrivée

Appartement 42 Boulevard Gorbella Nice

Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM AT THE LATEST

Etape 1 / Step 1

Accéder à la résidence : Rendez vous au 78-80 Boulevard de Cessole. Magasin : Casino SHOP
Donner le code reçu sur la plateforme de réservation pour récupérer les clefs.



Access to the residence: Go to 78-80 Boulevard de Cessole. Store: Casino SHOP.
Provide the code received on the booking platform to collect the keys

Etape 2 / Step 2



Arrivée à la résidence : Rendez vous devant l'immeuble situé au 42 boulevard Gorbella. A côté de l'arrêt de tramway.
Accéder à l'immeuble à l'aide du badge sur le trousseau de clefs. Une fois dans l'entrée prenez la première porte à droite puis prenez l'ascenseur jusqu'au 3ème étage. En sortant de l'ascenseur prenez la porte de gauche. L'appartement se trouve au bout du couloir.

Access to the flat: Meet in front of the building located at 42 Boulevard Gorbella, next to the tram stop.
Enter the building using the access badge on the key set. Once inside the entrance, take the first door on the right, then take the elevator to the 3rd floor. When exiting the elevator, take the door on the left. The apartment is at the end of the corridor

Etape 2 / Step 2

